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N i e d e r s c h r i f t  
über die 2. Sitzung des Ortsbeirates Geinsheim 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 13.08.2014, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Geinsheim 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Bayer, Ralf  
Haigis, Daniel  
Kästel, Melanie  
Kästel, Rainer  
Kästel, Willi  
König, Eva Maria  
Linnenfelser, Karl  
Röther, Hugo  
Röther, Regina  
Sattler, Alexander  
Stahler, Clemens  

Ortsvorsteher 
Nebel, Reinhard  

Protokollführung  
Scherr, Jutta  
 

 
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Ernennung des stellvertretenden Ortsvorstehers 
  
2.  Antrag SPD Eva-Maria König: Straßenzustand Gäustraße und Überweg 
  
3.  Antrag FWG Regina Röther: Gehweg WASGAU 
  
4.  Weinlesefest Neustadt 
  
5.  Kerwevorbesprechung 
  
6.  Raumangelegenheiten Ortsverwaltung 
  
7.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände. 
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TOP 1  
Ernennung des stellvertretenden Ortsvorstehers 
 
 

Der Ortsvorsteher ernennt Herrn Willi Kästel zum stellvertretenden Ortsvorsteher und  
überreicht ihm die Urkunde.  
 
 
TOP 2  
Antrag SPD Eva-Maria König: Straßenzustand Gäustraße und Überweg 
 
 

Der Ortsvorsteher erläutert nochmals kurz den Antrag von Frau E. König (SPD) bezüglich der
Straßenschäden in der Gäustraße (siehe dazu 29. Sitzung ,16.04.2014, TOP 3.1) Der   
Ortsbeirat ist der Meinung, dass die Reparaturen so ausgeführt sein müssen, damit die 
Verkehrssicherheit gewährleistet ist. 
 
 
TOP 3  
Antrag FWG Regina Röther: Gehweg WASGAU 
 
 

Frau R. Röther (FWG ) liest den Antrag vor bezüglich  eines Bürgersteigs in der Gäustraße, 
Südseite, von Haus Nr. 5 bis zum Wasgau-Markt und einer angemessenen Ausleuchtung   
des Gehwegs und der Straße. 
Herr C. Stahler (CDU) macht darauf aufmerksam, dass eine fußläufige Erreichung des     
Wasgau-Markts bereits gewährleistet ist. 
 
Bei der Verwaltung soll nun eine kostengünstige Variante erfragt werden unter Berück- 
sichtigung, dass der Gehweg mit dem Rollator begehbar ist. Außerdem müssen die Besitz- 
verhältnisse in diesem Bereich geklärt werden. 
 
 
TOP 4  
Weinlesefest Neustadt 
 
 

Der Ortsvorsteher berichtet,dass es dieses Jahr beim Weinlesefest einige Veränderungen 
gibt.  
Man sollte dem Ganzen offen gegenüberstehen.  
 
 
TOP 5  
Kerwevorbesprechung 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert über den geplanten Kerweablauf.  
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TOP 6  
Raumangelegenheiten Ortsverwaltung 
 
 

Herr C. Stahler (CDU) erklärt, dass ein Raum (direkt an die Büroräume der Ortsverwaltung 
angrenzend) als „Dorfarchiv“ genutzt werden soll unter Berücksichtigung des auslaufenden 
Mietvertrages. Es bestehe jetzt Handlungsbedarf, bevor die Räumlichkeiten wieder vermietet 
werden. Der Heimatverein würde die Bestückung des „Dorfarchivs“ übernehmen. Die 
Betreuung sollte dann von der Ortsverwaltung übernommen werden. 
 
Mit 8 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen (FWG) und 1 Enthaltung FWG) beschließt der Ortsbeirat, 
dass ein Raum für ein „Dorfarchiv“ beansprucht werden soll. 
                    
 
 
 
TOP 7 

 

Mitteilungen und Anfragen 
 
 

a) Der Ortsvorsteher informiert, dass aufgrund des Unwetters 10 Pappeln  Auf den 
 Osterwiesen und am Hörstengraben gefällt werden müssen.  
 
 
b) Herr A. Sattler (CDU) berichtet, dass die Feuerwehr viele Einsätze beim dem 
 Unwetter hatte. Er macht darauf aufmerksam, dass die Bäume auf dem Schulhof  
 unbedingt kontrolliert und zurückgeschnitten werden müssen. Die Bäume in der   
 ganzen Gemarkung sollten kontrolliert werden. 
 
 
c) Der Ortsvorsteher berichtet, dass er sich in den nächsten Tagen mit Herrn Krist   
 treffen wird, um eine Lösung für die Probleme Weihergasse/Einmündung Duttweilerer  
 Straße zu finden. Die erarbeiteten Vorschläge wird er in der nächsten Sitzung  

vorstellen. 
 
 
d) Herr A. Sattler(CDU) beklagt,dass es aufgrund der Parksituation in der Storchengasse 
 kein Durchkommen für ein Feuerwehrfahrzeug gibt. Dies sollte auch mit Herrn Krist  
 besprochen werden. Der Ortsvorsteher will in einem Schreiben an die Bürger  
 darauf aufmerksam machen, dass die Durchfahrt in allen Straßen für Feuerwehr, 
 Krankenwagen und Notarzt unbedingt gewährleistet sein muss,da sonst entschiedene
 Maßnahmen ergriffen werden müssen. 
 
 
e) Frau R. Röther (FWG) möchte wissen, warum  die Bushaltestellen in Geinsheim  
 verlegt werden, wenn in Duttweiler Kerwe oder Weinfest ist. 
 Der Ortsvorsteher wird beim BRN nachfragen. 
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f) Herr H. Röther (FWG) berichtet, dass die Schutzhütte in der Flur in einem schlechten 
 Zustand ist und unbedingt hergerichtet werden muss.  
 Der Ortsvorsteher wird sich diesbezüglich mit der Bauern- und Winzerschaft in 
 Verbindung setzen. 
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 

 

 

 

Reinhard Nebel Jutta Scherr 

Ortsvorsteher Protokollführer/in 
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